

El Ángel Ximénez Avia empata en un encuentro de despedidas

Oliva, Moya, Revin y Moreira dicen adiós a la afición pontanense



JOSÉ SALDAÑA / PUENTE GENIL 12/05/2018

El Ángel Ximénez Avia y el Recoletos Atlético Valladolid empataron en el último partido de la temporada en Puente Genil (27—27), en un encuentro donde la igualdad en el marcador fue la tónica general. La máxima ventaja no pasó de los dos goles, tanto para uno como para otro equipo. Fue un partido de despedidas de jugadores carismáticos como Jorge Oliva, que se despidió a lo grande, con intervenciones de mucho mérito.

Comenzó el partido con igualdad en todos los aspectos del juego por ambos conjuntos, aunque el electrónico señalaba una mínima ventaja local a los cinco minutos de juego (3-2). A partir de aquí, el protagonista del partido fue el meta vallisoletano César Pérez, que con sus intervenciones permitió a su equipo comandar el marcador, aunque la ventaja nunca fue más allá de los dos goles. La sequía realizadora local duraría nueve minutos. Todo esto permitió a los de Pucela seguir mandando en el electrónico, aunque en la mayor parte de este primer tiempo el marcador marchó igualado, para llegar al descanso con la ventaja visitante por 13-14. No cabe duda que el mayor acierto del meta visitante, un 43 por ciento y neutralizó dos lanzamientos desde los siete metros, sería el gran culpable de esta mínima ventaja.

El segundo tiempo comenzaba con Jorge Oliva en la portería. En tres intervenciones permitió a su equipo darle la vuelta en el marcador, 16-14, a los cinco minutos. Los minutos iban pasando y todo seguía igual, ni uno ni otro lograban distanciarse en el electrónico. Los empates o mínimas diferencias era lo habitual. La pena era que las intervenciones de Jorge Oliva no eran correspondidas por sus compañeros en ataque. No obstante se entraba en los tres últimos minutos con la ventaja local de un gol. Con la ventaja de un gol se entraba en los dos últimos minutos y medio. Tras una exclusión de Leo Almeida, los pucelanos volvieron a a igualar en electrónico a la jugada siguiente. Con un empate a 26 se entraba en el minuto y medio último, donde Julián Ruiz pedía tiempo. En los últimos 30 segundos, con balón para el Ángel Ximénez, los locales buscaron el gol de la victoria que no llegó.

Ángel Ximénez Avia: Costa (1), Nacho Moya (2), José Cuenca (3), Fran Bujalance (1), De Hita (p), Curro Muñoz (2), Jorge Oliva (p), Juanlu Moyano (6, 2p), Revin, Tomás Moreira, Rudovic (5), Chispi (3), Mario Porras y Leo Almeida (4, 1p).

Atlético Valladolid: Javi Díaz (ps), Diego Camino (3p), Nico López, Héctor, Garza, Turrado, Adrián (2), Ruben Río (1), César Pérez (p), Abel Serdio (3), Miguel Martínez, Roberto Pérez (2), Viscovich (4), Jorge Serrano (6, 1p), Miguel Camino (3) y Víctor Rodríguez (3).

Árbitros. Fernández y Murillo. Excluyeron a los locales Bujalance, Moreira y Almeida (2) y por parte visitante a González y Garza (2).

Parciales: 3-2, 3-3, 4-4, 6-7, 9-10, 13-14 (descanso), 16-14, 18-18, 20-19, 23-23, 25-24 y 27-27.

Incidencias: Alcalde Miguel Salas. Último partido de la presente temporada en la cancha pontanense. Más de 400 aficionados.

Un total de 215 devotos de Puente Genil inician el camino hacia el Rocío

La caravana está compuesta este año por 30 vehículos y otros tantos carros dormitorio



V. REQUENA @abccórdoba PUENTE GENIL
Actualizado: 12/05/2018 09:43h

La hermandad del Rocío de Puente Genil, inició ayer la peregrinación a la aldea almonteña. La primera que sale de toda la provincia tras partir el jueves la filial de Córdoba. Tras la celebración eucarística en la iglesia de Santiago el Mayor, en Miragenil discurrieron por las calles de la ciudad para despedirse de los patronos, Jesús Nazareno y la Purísima Concepción. De ellos, este año como

novedad portarán unos banderines con las imágenes. Un total de 215 romeros harán la peregrinación, dotada de 80 caballos, con caravanas de día compuesta por unos 30 vehículos, coches de caballos, remolques y unos 30 carros dormitorio. La hermandad que este año está presidida, por Juan Medina, hará paradas en Herrera, El Rubio, y bautizarán el lunes en el río Corbones a los nuevos peregrinos. El resto de la ruta continuará hasta Marchena, Paradas, El Arahál, Coria del Río, Villamanrique y alcanzará la aldea el sábado 19 de mayo.

El colegio Ramiro de Maeztu perderá dos aulas de Primaria el próximo curso

CSIF alerta de que el centro Federico García Lorca en Doña Mencía contará con una clase menos de Infantil y denuncia que desde 2011 se han perdido 115 unidades en la provincia

Lourdes Chaparro 13 Mayo, 2018 - 02:35h

El descenso de la natalidad en los últimos años en la provincia está provocando que, de manera evidente, los colegios reciban cada año menos alumnos. Esta situación conlleva que, de manera evidente, se reduzcan las unidades y, en algunos casos, provoque su cierre. Se trata de una situación a la que ha llegado también el colegio Ramiro de Maeztu, de Puente Genil, que perderá a partir del próximo curso escolar 2018-2019 hasta dos aulas de Primaria. Así lo ponen de manifiesto desde el área de Enseñanza de CSIF, desde la que alertan del continuado cierre de unidades educativas en la provincia.

Junto a este centro, otro de los que verá el cierre de otra de sus aulas es el Federico García Lorca en Doña Mencía, con una unidad menos de Infantil. En la capital, por su parte, otro de los afectados es el colegio

Alameda del Obispo, que perderá otra unidad de Infantil. A todo ello hay que sumar, tal y como ya avanzó el Día, la denuncia de un grupo de padres de Villafranca del cierre de una línea de Infantil en el único colegio público del municipio, el Teresa Comino, y que ha dejado fuera cinco solicitudes y, además, se han opuesto a la escolarización de estos niños en el otro centro de la localidad, un concertado perteneciente a la congregación Hijas del Patrocinio de María.

CSIF ya denunció en marzo que había tenido conocimiento de la eliminación de unidades en ocho centros para el curso 2018-2019. En el caso de la capital, en el instituto Medina Azahara se anulará unidad de Bachillerato y en el colegio José de la Torre y del Cerro, se eliminará otra en Infantil, entre otros. Para el sindicato, "la situación es igualmente preocupante en la provincia debido a la pérdida de una unidad del primer ciclo de Secundaria en el colegio Nuestra Señora de las Veredas de Torrecampo, dos en segundo de Secundaria y en Bachillerato en el instituto Alto Guadiato de Peñarroya-Pueblonuevo, y otra de Primaria en el colegio Carmona Sosa de Palma del Río".

Desde CSIF se rechaza que se intente justificar este ataque a la educación pública con el argumento de la bajada de la natalidad. "No aceptamos un análisis simplista de la realidad, ya que la bajada de natalidad es un hecho innegable que repercute negativamente en la aminoración de unidades", considera la responsable del área de educación de este sindicato, Elena García. A su juicio, "habría que analizar también otros recortes, como la reducción de personal en el área de bilingüismo o la eliminación de las sustituciones para los docentes de más de 55 años, unos ajustes que se omiten interesadamente, pero que están produciendo un efecto negativo en cuando a la reducción de unidades". Así, recordó que en la provincia se han destruido más de 115 unidades de Educación Infantil desde el año 2011, lo que ha provocado "efectos devastadores en las plantillas docentes de la educación pública que se han visto también minoradas". En concreto, durante dicho periodo se han perdido más de 170 docentes de esta etapa educativa, mientras que en la enseñanza concertada se han incrementado en 21 unidades.

García también aludió al caso del colegio Teresa Comino de Villafranca y consideró la medida adoptada, tal y como denuncian las familias, "supone un atentado a la educación pública, máxime si se tiene a la reducción severa de unidades y profesorado registrada en los últimos años. Además, lamenta "el oscurantismo que desde la Delegación de Educación mantiene en relación a este asunto". y destaca también que han solicitado al área que dirige Antonio José López "en repetidas ocasiones información sobre la pérdida de unidades en la enseñanza pública". Sin embargo, continúa, "el delegado territorial no ha respondido a nuestras peticiones". Así, incide en que "la enseñanza pública se defiende con hechos y medidas concretas que vengan a paliar la pérdida de aulas y docentes producida en los últimos cursos" y, por ello, exige "la recuperación de las plantillas y la elaboración de un plan de choque que ponga fin a esta reducción de unidades que suponen un ataque a la educación pública".

Despedida con derrota para un flojo Puente Genil

J. M. Cabezas Puente genil, 12 Mayo, 2018 - 02:35h

El Salerm Puente Genil despidió con derrota el curso, en un choque con poca tensión dominado por el Cabecense, que llegó al descanso con renta de 1-2 en el marcador. Los locales buscaron el empate tras la reanudación pero Burrita mató el encuentro con el 1-3.

Equis en el día del adiós

El Ximénez y el Valladolid firman unas justas tablas en una cita intensa

José M. Cabezas Puente genil, 13 Mayo, 2018 - 02:40h

Empate justo el que protagonizaron el Ángel Ximénez-Avia y el Atlético Valladolid en el penúltimo encuentro de la temporada, que sirvió para despedir la competición en el Pabellón Alcalde Miguel Salas, un duelo intenso y parejo, de una gran intensidad defensiva, que estuvo siempre nivelado y que dejó un buen sabor de boca entre los aficionados.

Los primeros compases fueron un poco alocados, con un intercambio de goles que parecía dibujar un escenario de guarismos altos. Pero poco a poco las defensas subieron el nivel, ahogando el juego de los centrales y los laterales, lo que se tradujo en escasa fluidez en la circulación de balón y en una dinámica más trabada de mínimas concesiones al rival. Los dos equipos se alternaban en el marcador con ventajas testimoniales, aunque eran los pucelanos los que mejor sabían aprovechar los desajustes de un Ximénez que echaba en falta a David Jiménez, y que se estrellaba constantemente contra la defensa pucelana y las intervenciones de un acertado César Pérez.

El acierto de los extremos Viscovich y Serrano fue contrarrestado por los goles de Juanlu Moyano, pero en el tramo final, de nuevo los de Pisonero pisaron el acelerador para poner un inquietante 9-11 que obligó a Julián Ruiz a parar el duelo. El Ángel Ximénez se rehizo, gracias también a la entrada de Leo Almeida, que volvió a jugar tras su lesión en la rodilla, pero eso no impidió que los pucelanos se fuesen al descanso arriba (13-14).

Ya en la segunda mitad, el partido comenzó a parecerse a una ruleta rusa. Los locales firmaron un arranque brillante, con un Oliva espectacular en la puerta, y tomaron la delantera con un 16-14 que abría buenas perspectivas. Pero una vez más aparecieron los errores y los de Pucela revirtieron la situación para igualar. Rudovic, con dos dianas seguidas, animó a la parroquia local, pero el acierto de Viscovich a la contra dio oxígeno a los visitantes, que a partir de una defensa rocosa y aguerrida cortocircuitaban las ideas del Ximénez.

Pese a todo, los empates se sucedían y ese escenario se mantuvo hasta el tramo final. Entre otras cosas porque el Ximénez perdió varias ocasiones para sentenciar, lo que dio vida a un Valladolid que siempre respondió, incluso tras recibir el 27-26 en inferioridad, con un último gol de Roberto Pérez. La jugada final, con lanzamiento de Almeida, se estrelló en la defensa visitante, dejando unas justas tablas en un día de despedidas.

El pasacalle con trajes de flamenca llena de colorido la Matallana en las Fiestas de la Primavera

puentegenilnoticias.com Rocio Díaz

Pasadas las 13.00 horas, daba comienzo hoy el pasacalles con trajes de flamenca por la arteria principal de la localidad, La Matallana. Una actividad novedosa este año por parte del Ayuntamiento de Puente Genil para engrandecer las Fiestas de la Primavera en el municipio, que ha obtenido una buena respuesta de participantes en su primera edición. Con salida desde el Parque del Tropezón, este pasacalles ha llenado, a su paso, de colorido y ambiente La Matallana al ritmo de sevillanas. No han faltado a esta cita, ataviadas de gitana, alumnas de la Asociación Cultural Alma Flamenca, dirigidas por Encarni Cabello. También cabe destacar, la presencia en el desfile de la Hermana Mayor de la Hdad. De Ntra. Sra. De los Desamparados, Elena Pradas y su nieta, Rocío Guerra, nombrada Reina de las Fiestas de la Primavera. Como anécdota en este pasacalles, se ha sumado una pareja de recién casados durante un tramo del itinerario.

La concejala de Festejos, Mariola González, presente junto al alcalde Esteban Morales en esta actividad, realizó a su término para Grupo Comunica, una valoración "positiva" del transcurso de estas Fiestas de la Primavera, que culminarán mañana con la procesión de Ntra. Sra. De los Desamparados. "El objetivo del Equipo de Gobierno- según la edil- es proseguir tanto el pasacalles como las actuaciones musicales en la Matallana, a las que se irán sumando más actividades novedosas año tras año". Recordamos que, la intención del Ayuntamiento con estas Fiestas de la Primavera, es recuperar la antigua Feria de Mayo en la localidad. Grupo Comunica emitirá mañana en directo este desfile procesional, a partir de las 20.30 horas en Puente Genil Tv.

La hermandad rociera de Puente Genil inicia la peregrinación

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La hermandad del Rocío de Puente Genil, ya ha iniciado la peregrinación a la aldea almonteña. La primera que sale de toda la provincia. Tras la celebración eucarística en la iglesia de Santiago el Mayor, en Miragenil han discurrido por las calles de la ciudad para despedirse de los patronos, Jesús Nazareno y la Purísima Concepción. De ellos, este año como novedad portarán unos banderines con las imágenes. GRUPO COMUNICA hará un especial seguimiento a los caminantes. Un total de 215 caminantes harán la peregrinación, dotada de 80 caballos, con caravanas de día compuesta por unos 30 vehículos, coches de caballos, remolques y unos 30 carros dormitorio. La hermandad que este año está presidida, por Juan Medina, hará paradas en Herrera, El Rubio, bautizarán el lunes en el río Corbones a los nuevos peregrinos. Para continuar hasta Marchena, Paradas, El Arahál, Coria del Río, Villamanrique y alcanzará la aldea el sábado.

La aldea de Sotogordo en Fiestas por Nuestra Señora de Fátima

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Las Fiestas de la Primavera en Honor a Nuestra Señora de Fátima, de la aldea de Sotogordo entre hoy y el 13 de mayo organizado por la asociación de la Verde Oliva. Esta tarde, tendrá lugar una merienda convivencia en el Centro Socioeducativo "Rafael Ruiz Ligeró", actuará la asociación "Alma Flamenca" dirigida por Encarnación Cabello. El sábado, 12 de mayo a las 20:30 horas una Función Religiosa a cargo del reverendo Padre don Fray Rafael Pozo Bascón domingo 13 de maúyoa continuación saldrá en procesión Nuestra Señora de Fátima. Estará acompañada musicalmente por la banda Inmaculada Concepción.

El domingo, 13 de mayo día de su onomástica a las 12 horas será la Gran Fiesta Infantil en el centro socioeducativo donde se recuperarán los juegos autóctonos de la Aldea. Como recoge Fray Rafael Pozo "conforme vamos cumpliendo años, cada vez se fortalecen los recuerdos de nuestra infancia. En nuestra mente y corazón , ha quedado esculpidas personas, lugares y acontecimientos del pasado, que jamás podemos olvidar. Lo positivo es que , casi siempre, los recuerdos son muy gratos, y nos gustaría volver a ese pasado en el que fuimos tan felices".

La Virgen de los Desamparados sale en procesión con Santa Teresa de Jornet por el 175 aniversario de su onomástica

puentegenilnoticias.com Rocío Díaz

La Hermandad de Ntra. Sra. de los Desamparados abría, pasadas las 20.30 horas, las puertas de su iglesia para procesionar, por el itinerario tradicional, a la Virgen de Ntra. Sra. de los Desamparados, a la que acompaña este año la imagen de Santa Teresa de Jornet, con motivo del 175 aniversario de su onomástica. Un cortejo procesional acompañado musicalmente por la Agrupación Musical Ntro. Padre Jesús de los Afligidos y la Banda de Música Inmaculada Concepción, ésta última encargada de cerrar el desfile. (SIGUE ESTA PROCESIÓN EN DIRECTO CON PUENTE GENIL TV) Como siempre, acompañando a la Virgen, se encuentra un nutrido cortejo de mantillas encabezado por la Reina de las Fiestas , Rocío Guerra, además de algunas Hermanitas de los Ancianos Desamparados, y distintas representaciones oficiales de Hermandades.

Al frente de la Hermandad de Los Desamparados, como Presidente, se encuentra Jesús Pablo Montero, siendo éste su séptimo año en el cargo, el penúltimo de su segunda legislatura. La Hermana Mayor es Elena Pradas y su ayudante Francisco Serrano. El capataz de la Hermandad es Francisco Benítez (jefe del grupo de música del Imperio Romano y cofrade mayor de la Virgen de la Guía), quien se encarga de dirigir a los 34 bastoneros que portan a la Virgen. Cabe destacar como novedad el espectáculo piromusical (de fuegos artificiales más música) que este año sorprenderá con pasodobles romanos, como música autóctona de Puente Genil. Un espectáculo que se se producirá en torno a las 23.15 horas, cuando la procesión llegue a la altura del Paseo del Romeral.

SE2

www.cadenaser.com

Piden que paren más trenes en la estación Puente Genil-Herrera

El bypass de Almodóvar hará más corto y más barato el viaje desde Puente Genil hasta Granada o Almería, según el alcalde pontano, Esteban Morales

María Eugenia Vilchez Córdoba 13/05/2018 - 18:33 h. CEST

El Ayuntamiento de Puente Genil quiere que la estación de AVE, Puente Genil-Herrera, pueda dar más servicio a los ciudadanos y por eso ya ha pedido tanto a Renfe como a Adif que duplique el número de trenes que hacen parada en la estación.

Y lo hace ahora que está en marcha el proyecto de Bypass en Almodóvar, una infraestructura de la que se beneficiará especialmente Puente Genil, dice su alcalde, porque mejorará la conexión con Córdoba, con Sevilla y con Granada, una posibilidad que antes no tenían y que es muy necesaria, entre otros para los estudiantes que están en las facultades de la Universidad de Granada, según el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales.

CORDOPOLIS®

www.cordobopolis.es

El PSOE pide al PP que explique por qué Puente Genil y Baena se han quedado fuera de los Edusi

Los socialistas acusan a los populares de no defender los intereses de la provincia



CORDÓPOLIS - 13/05/2018 02:48 0

El secretario de Política Institucional del PSOE de Córdoba, Jesús María Ruiz, ha exigido a través de una nota de prensa al PP que deje de mentir con respecto a los fondos EDUSI y que explique por qué no ha defendido los intereses de los municipios cordobeses en las diferentes convocatorias de dichos fondos europeos.

Ruiz ha respondido así al alcalde de Añora y portavoz del PP en la Mancomunidad de Los Pedroches, Bartolomé Madrid, que ha asegurado que la Diputación de Córdoba no ha concurrido a las convocatorias de los EDUSI y que por ese motivo se han perdido fondos para los municipios menores de 20.000 habitantes.

Leaderboard Primera Córdoba Hoy – Periódica Hammam – Hammam Al-Andalus

“Las mentiras del PP tienen un recorrido muy corto porque basta con leerse las convocatorias para saber que la Diputación de Córdoba no podía optar a estos fondos”, ha asegurado Ruiz.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

De este modo, el secretario de Política Institucional del PSOE cordobés ha recordado que “la Diputación exclusivamente podía optar a estos fondos como ente supramunicipal siempre que alguno de los municipios de más de 20.000 habitantes se lo solicitara expresamente, algo que nunca ha ocurrido”.

“Tampoco se ha dado la circunstancia de que varios municipios de más de 20.000 habitantes se presentasen de manera conjunta, por lo que la Diputación no ha podido concurrir en este supuesto”, ha añadido.

Ruiz ha señalado que había una tercera posibilidad, que sí habría beneficiado a los municipios de menos de 20.000 habitantes, pero que implicaba que a estos fondos europeos optase un municipio de más de 20.000 habitantes con otros municipios menores limítrofes.

“Las afirmaciones de Bartolomé Madrid demuestran que debe conocer poco su comarca ya que en Los Pedroches ningún municipio tiene más de 20.000 habitantes, por lo que esa tercera vía tampoco daba opciones a aquellos municipios y la Diputación no podía optar por ellos a los fondos europeos”, ha asegurado Jesús María Ruiz.

En cuanto a la cuarta y última posibilidad para que la Diputación optase a los fondos EDUSI “es imposible en nuestra provincia, ya que era necesario cumplir la condición de ser áreas urbanas contiguas, es decir la conurbación, algo que no existe en Los Pedroches ni en ninguna otra comarca de Córdoba”, ha aseverado Ruiz.

“No es la primera vez que desde el PSOE de Córdoba nos vemos en la obligación de desmentir las afirmaciones que hacen los representantes populares, porque mienten cada vez que hablan de los fondos EDUSI, en un intento desesperado de conseguir notoriedad mediática”, ha añadido Ruiz.

Ruiz ha pedido al PP de Córdoba que “lea las bases de las diferentes convocatorias porque en ningún momento los municipios de menos de 20.000 habitantes han tenido opción a recibir dichos fondos ya que en cualquier caso tenían que ir de la mano de uno mayor o formar parte de una conurbación”.

“Los esfuerzos que están haciendo desde el PP para atacar a los socialistas deberían haberlos empleado en exigir al Gobierno de Rajoy una mayor defensa ante la Comisión Europea de los municipios menores de 20.000 habitantes para que estos también hubieran tenido opción a recibir dichos fondos”, ha añadido Ruiz.

Según Jesús María Ruiz, “si los representantes del PP defienden verdaderamente los intereses de Córdoba y sus municipios que levanten la voz para que Puente Genil y Baena, que sí cumplen con los requisitos para optar a los fondos EDUSI, puedan recibir lo que en justicia les corresponde”.

“En lugar de mentir y tratar de ensuciar la gestión del PSOE en la Diputación y en otras instituciones lo que debe hacer el PP de Córdoba es exigir al Gobierno de Rajoy que los municipios cordobeses no seleccionados y que han quedado en la reserva reciban unos fondos que son imprescindibles para el desarrollo social y económico de nuestros pueblos”, ha concluido Ruiz.

27-27. Tablas en Puente Genil

El Ángel Ximénez AVIA y el Recoletas Atlético Valladolid se reparten los puntos en el adiós de Revin, Oliva, Moya y Moreira al Miguel Salas



12 de mayo de 2018 | Balonmano | Pablo Mansilla

Ángel Ximénez AVIA Puente Genil y Recoletas Atlético Valladolid firmaron tablas (27-27) en un encuentro con sabor a despedida por el adiós de hombres como Jorge Oliva, Nacho Moya, Mikhail Revin y Tomás Moreira y marcado por la igualdad permanente vislumbrada a lo largo de los sesenta minutos de partido.

La primera media hora de juego estuvo marcada en el principio por los errores en los que caían el Ángel Ximénez

AVIA y el Recoletas Atlético Valladolid. Las jugadas al contragolpe, los lanzamientos claros sin oposición defensiva, y la lógica falta de acierto se tradujeron en un marcador bajo. Julián Ruiz, sin zurdo en la primera línea debido a la ausencia de David Jiménez por lesión, contó con Juanlu Moyano como relevo. Pudo llevar la iniciativa en el marcador el equipo local, algo que evitó César Pérez, el portero del plantel pucelano, tras algún que otro lanzamiento de Nacho Moya. El central malagueño jugaba en el Miguel Salas su último partido con la camiseta pontana al igual que Revin, Oliva y Moreira, que causan baja para el año que viene.

La dinámica de la igualdad en el luminoso se mantuvo en una primera parte en la que destacó el regreso a las pistas de Leo Almeida después de lesionarse con su selección hace mes y medio. Un hecho tan inesperado como sorprendente al no haber comunicación previa de su alta médica por parte del club. Paralelamente, un visiblemente enfurecido Julián Ruiz pidió tiempo muerto con 9-11 para el Atlético Valladolid –máxima diferencia del periodo- con algo menos de cinco minutos por jugarse. Supo reaccionar el conjunto del Miguel Salas. La buena labor de Juanlu Moyano contribuyó en cierto modo a acercar diferencias, lo cual motivó otro tiempo muerto de su homónimo en el banquillo vallisoletano en la agonía del primer tiempo.

Tras el descanso, que acabó en 13-14, los pontanenses afrontaron dos minutos sin Rudovic. Una situación comprometida en el desvelo del partido en la que el héroe local fue Jorge Oliva. Detuvo dos lanzamientos y una pena máxima. En ataque ya se encargaron Bujalance y Mat Costa Dias de situar al Ángel Ximénez AVIA 16-14. Cada intervención del sevillano era celebrada por todo lo alto por los algo más de 300 aficionados que asistieron al pabellón, que no dudaron en corear su apellido. Las diferencias en el electrónico seguían siendo reducidas y como muestra de ello, el 20-19 con el que se llegó al 45'. Una acción de juego se saldó con una doble exclusión a Alex Garza y otra para Leo Almeida, lo cual no tuvo efectos en el tanteo en el 50' (23-23). Juanlu Moyano, líder en ataque del cuadro pontanés, trataba de mantener en partido a los suyos. Camino del tramo definitivo de partido, Julián Ruiz quemó un tiempo muerto que también gastó David Pisonero. Y tras el intercambio de jugadas en la que destacó por encima del resto un contraataque incomprensiblemente errado por Costa Dias, el entrenador local volvió a pedir tiempo muerto cuando quedaban noventa segundos para la conclusión del choque. El encuentro finalizó con un empate a 27 justo dado el rendimiento de ambos conjuntos.

1-3. Derrota intrascendente

El Salerm Cosmetics Puente Genil cayó en casa contra el Cabecense en un duelo en el que Juanmi Puentenueva apostó por dar minutos a los menos habituales en la última jornada liguera



11 de mayo de 2018 | 3ª División | Pablo Mansilla

Un Salerm Cosmetics Puente Genil plagado de hombres con menos minutos a lo largo de la temporada cayó derrotado por 1-3 frente al Cabecense. Los sevillanos, por medio de Álvaro y Pulet, pusieron los dos primeros goles del encuentro en la primera parte. No obstante, Miki, con un gran disparo desde 25 metros, recortó distancias para los de Juanmi Puentenueva antes del descanso. Pero en el ecuador del segundo acto, Burrita sorprendió a todos con un centrochut que se coló en la meta rojinegra.

La intrascendencia del partido en términos clasificatorios motivó la alineación de un once compuesto por una mezcla desequilibrada de hombres con menos minutos en la segunda vuelta. Éstos fueron mayoría sobre el terreno de juego, que tuvo en el equipo visitante al responsable de abrir el marcador. Tras una desacertada acción defensiva, un balón dividido fue ganado por Álvaro para batir en el área pequeña a Luiso. Era el minuto 7 de partido y el Salerm Cosmetics Puente Genil encajó el gol con una capacidad de reacción ralentizada. El Cabecense estaba cómodo sobre el campo con su fútbol vertical e intenso en tareas defensivas. Poco antes de llegarse al minuto 15, Pato sufría un problema muscular que le obligó a retirarse del campo por Ninu. El canterano debutaba con el primer equipo y tras saltar al campo, Alberto Castro y Edu Chía fallaron ante Marcos cabezazos a puerta.

Tras una acción en la que Salva Vegas puso un balón demasiado largo para Ninu, un envío desde el lateral derecho de Francis fue controlado con una estética brillante por Pulet, que viendo a Luiso bastante adelantado no dudó en picar el cuero para convertir el 0-2. La segunda diana de los de Las Cabezas de San Juan elevó notablemente la confianza de los de Falcón sobre el césped, llegando a agobiar a una zaga local que se tenía que emplear muy a fondo para evitar una sangría mayor en el luminoso. Sufría el equipo de Puentenueva, aunque el esfuerzo físico derrochado por el Cabecense desde el inicio lo acusó en el tramo final de la primera parte. Alberto Castro corrió hacia el carril del zurdo para visualizar la llegada en segunda línea de Miki. El talentoso jugador de Herrera ejecutó un bonito disparo lejano que hizo algo de parábola para recortar distancias en el luminoso pasada la media hora de juego. Tras ese instante, el partido recobró tensiones propias de dos equipos dispuestos a ganar.

Tras el paso por vestuarios, el Salerm Cosmetics Puente Genil ovacionó a Luiso. El guardameta pontanés, que llegó a besar el césped tras abrazar a varios de sus compañeros antes de ser sustituido en señal de despedida, acabó dando otro beso al escudo de su camiseta como muestra de cariño al club en el que ha jugado casi toda su vida. Los dos equipos pusieron voluntad para divertir a la grada, pero la realidad de no existir nada en juego pareció asaltar la mente de los futbolistas de ambos conjuntos. Entró Nacho por un exhausto Bubu y se notó la jerarquía del astigitano. Manolo Cano, pasado el ecuador del segundo acto, no

pudo conectar con ningún compañero en un centro lateral. Sí tuvo el gol de cara el Cabecense, que en el 71' marcó el tercero de la tarde a través de una acción que dejó atónita la grada. Además, Pulet pudo hacer el cuarto de no ser por elevar demasiado su disparo a puerta. Las ocasiones empezaban a brillar por su ausencia aunque aún le quedó tiempo a Alberto Castro para probar desde lejos a Marco, que pudo repeler el disparo forzado. Tras el pitido final, llegó el momento del intercambio de agradecimientos entre plantilla y afición tras un año inolvidable para el fútbol pontanés.



Un punto que no le sirve a ninguno (27-27)

El Ángel Ximénez-Avia no pudo despedirse de su afición con un triunfo en una temporada gris, ni el Recoletas Valladolid ganar para tener más opciones de lograr la octava plaza

David Jurado 12/05/18 18:37

Otro agrio empate en Puente Genil. Ya que el Ángel Ximénez no pudo con el Recoletas Atlético Valladolid ante el que firmaron una igualada (27-27) que no satisfizo a ninguna de las partes, dado que los locales no pudieron despedir la temporada ante su afición dedicándoles un triunfo, mientras que los pucelanos ven alejarse la octava plaza por la que luchan.

La igualdad fue manifiesta durante todo el partido que comenzó tomando la delantera el conjunto de Puente Genil, aunque no tuvo más de un gol de ventaja en una primera parte que se acabaría llevando el equipo de Valladolid (13-14) gracias a un acertado Gonzalo Viscovich, tras coger las riendas del encuentro a partir del ecuador del primer periodo.

Tras el paso por los vestuarios los pontanenses salieron decididos a darle la vuelta al marcador, y lo lograron. Con un parcial de 0-2 cogían la delantera a los cinco minutos de la reanudación liderados por los tantos de Juanlu Moyano.

Con todo, como ocurriera en el primer acto, los pupilos de Julian Ruiz no fueron capaces de lograr dos tantos de ventaja (20-19, min. 45 y 25-24, min. 55), y aunque llegaron con más opciones a los minutos finales, no acabaron de doblegar a los pucelanos. Por ello, y pese a contar con un 27-26 a dos del final, los visitantes lograron volver a empatar y resistir ante la última posesión de los cordobeses, que no supieron ganar.

Lo que suele pasar (1-3)

El Salerm Puente Genil se contagió un tanto del ambiente festivo en la despedida de su afición y cedió ante el Cabecense una derrota que no empaña su gran ejercicio

CD.com 11/05/18 23:55



No pudo culminar el Salerm Puente Genil con un triunfo una notable temporada, en la que buscaba simplemente salvarse sin sufrir y llegó con opciones de pelear por el play-off hasta la jornada 37. Hoy el ambiente festivo del partido y la falta de hombres habituales en el esquema de Juanmi Puentenueva propicaron una derrota ante un buen Cabecense.

Tras unos prolegómenos especiales, con el homenaje del fútbol pontanés al equipo de balonmano de la localidad tras su exitoso paso por la Copa del Rey, arrancó un duelo en el que Luiso tuvo un agridulce adiós al equipo de su vida. El meta, uno de los que se despedían hoy sobre el césped, encajó dos tantos en cosa de un cuarto de hora, obra de Álvaro y Pulet, éste de vaselina. El Cabecense no había venido de jarana al Polinario.

El Salerm, que sufrió por momentos y que vio debutar al canterano Ninu, recortó distancias con un buen tiro de Miki, aunque antes ya había merodeado el área de Marco. Con ese marcador de 1-2 se llegaría al intermedio.

Tras el regreso de vestuarios y la entrada de Arti en portería a los seis de la reanudación, para que la hinchada pudiera despedir a Luiso con una gran ovación, el Salerm intentó buscar el empate, pero la realidad es que apenas creo ninguna ocasión de verdadero peligro. Y superado el ecuador, un centro-chut de Burríta se coló en la meta local sentenciando el encuentro. Pese a no ver ganar a su equipo, la hinchada reconoció el mérito de los suyos en este dulce regreso a la categoría nacional un cuarto de siglo después.